

👉 Dieses Wochenende duften wir ein Teamweekend in Luzern verbringen. 🧡

Am Samstagmorgen fuhren wir gemeinsam nach Luzern und machten eine spannende Rätseltour durch Luzern. Um die Stadt so kennen zu lernen. 🗺️

Es blieb am Nachmittag auch noch Zeit für eine kleine Shoppingtour. 🛍️

Übernachten durften wir dann in einem alten Gefängnis, dies war ein spezielles und spannendes Erlebnis. 🏰

Den Samstagabend liessen wir bei einem feinen Abendessen und in einer Spielhalle ausklingen. 🍷

Am Sonntag testeten wir unser Wissen und unsere Geschicklichkeit in einer Adventure Arena. Wir spielten in zwei Gruppen gegeneinander und stärkten so unser Teamgeist. 🧡

Leider war das Team am Wochenende nicht komplett, da ein paar Teammitglieder verhindert waren und so nicht an dem spannenden Wochenende teilnehmen konnten.

